
アクセスログの役割(その２) 

 

OB会登録会員の皆様  （2015年 9月 3日木曜日）  ･･･報告 5 

関東ではここ 2週間ほど涼しい日々が続きましたが昨日より残暑がぶり返してきました。 

いかがお過ごしでしょうか? 

 

件名のご報告をします。 

・8月 997件 

今月も 7 月同様第７回総会の茨城放送の鹿原徳夫さんの講演「あの日のラジオ局，その現場から」のペー

ジ， 

Essayの「2号館よもやま話～１～」等にアクセスが多かったようです。 

ちなみに，どんな検索文字列でヒットしいるかという情報があります。 

「東海大学放送研究部」は当然として「スリーピーラグーンいつごろの曲か」，「みやびな言葉 きいてほしい」 

と言った文字列でもヒットが有るようです。 

 

追伸：5月のこの欄でご紹介した 1984年度卒業の OG。 

  8月 20日テレビ熊本の「英太郎のかたらんね」に出演したそうです。 

  くまもんとの共演だったそうです。 

  1987年度?卒の福山在住 OB(通称：ハラボウ)。 

  8/13，14 と福山祭りにボランティアとして参加したそうです。 

  皆さんの夏は如何でしたでしょうか。 

 

1982年度卒(部) 坂代 

 

このように，彼のログは自分を取り巻く先輩や後輩の情報を卒業生に伝えるようになっています。そしてこの報

告に対し，登録会員から以下のような展開が生まれました。（上記の「ハラボウ」は現在 HP を担当してくれて

いる佐藤邦昭さんのことです。） 

 

坂代 様 

忙しい中，アクセスログの報告，ありがとうございます。 

 また，みなさんの各地での活躍，近況なども今後も教えてください。 

ありがとうございました。 

1971年度工学部通信工学科卒，山田 喬 

この山田さんの反応があって， 

山田さんｃｃ。坂代さん 

お世話になります。 （坂代さん：ご報告ありがとうございます） 

突然思いついたのですが，昔「FM東海」でやっていた「ジェットストリーム」の関係者にお話を聞く機会を 

作ることは出来ますでしょうか。（建学祭でも良いですが・・） 

どなたかチェネルはありませんでしょうか。 

1971年度工学部通信工学科卒，荻原 健一 



荻原 様 

 秋雨前線？の影響で，このところはっきりしない変に蒸し暑い日が続いていますが，いかがお過ごしでしょう

か。 

 さっそくですが，昔「FM 東海」でやっていた，「ジェットストリーム」のことについて関係者にお話を聞く機会

が・・・，とのこと，どのような内容をお聞きになりたいのでしょうか。内容によってご紹介できることがあるかもし

れません。貴兄からのご連絡をお待ちします。 

1968年度文学部広報学科卒  橋本泰三郎 

橋本様 

「ジェットストリーム」の放送現場のことがお聞きできれば幸いです。（内容には拘りません） 

FM 東海にあこがれて代々木の付属高校に入ったのですが残念ながら現場の状況に触れることは出来ませ

んでしたので。 

1971年度工学部通信工学科卒，荻原 健一 

 

OB会登録会員の皆様  （2015年 12月 6日日曜日）  報告 8 

今日は今年も残すところ 1か月を切りました。 

日頃の無精がたたり大掃除をどうしようと困っているだけで日々か過ぎていっております皆様いかがお過ごし

でしょうか・ 

 

 

件名のご報告をします。 

・11月 970件   900件台を回復しました。 

11月検索文字列でヒットでは。「皿回し機」が有りました。 

「皿回し」でレコードを連想するのは私より少し年下の世代まででしょうか。 

ネットで検索しても TBC-OB会以外は本当のお皿を回す話しか出てきません。 

 

追伸：さて，先月に続きは現役で放送局で活躍されている放研 OBの方をご紹介をしようと思います。 

  FM北海道 千葉ひろみさん http://www.air-g.co.jp/action/ 

  不確かですが 1984年卒であったと思います。 

  有料ではありますが Radiko.jpプレミアムで自分の居住地域以外のラジオ放送を P.C.で聞く事が出来 

ます。先月ご紹介した FM青森の鈴木耕治さんや千葉ひろみさんの後輩の声をその地域に出かけなく 

ても聞く事が出来ます。 

  すっかり冬らしくなってまいりました。    皆様風邪等ひかぬようご自愛ください。 

 

1982年度卒(部) 坂代 

 

 年が明けての第一報は以下のような報告でした。 

 

OB会登録会員の皆様  （2016年 1月 3日日曜日） 

新年明けましておめでとうございます。 

放研 60周年，OB会設立 10周年の年を迎えました。 



9月に記念式典の開催するため現役部員が準備を進めています。 

皆様新しい年をいかがお迎えでしょうか。 

 

件名のご報告をします。 

・12月 1494件   1000件を超えた閲覧が有りました。 

特に 12月後半にアクセス数が伸びたようです。 

検索文字列でヒットでは。 

「どうにかなるさ EP盤通販」，「Y字 1号館」，「カーボン映写機」が有りました。 

 

追伸：冒頭にも書きましたが，今年 2016年は東海大学放送研究部創部 60周年を迎え，OB会も設立 10周

年を迎えます。 

60周年記念の行事は別途現役部員からご案内が届くと思いますが 9月 11日（日）に予定されていま 

す。そこで，この欄では 60年前の創部の年，1956年の出来事を 9月までご紹介していきたいと思い 

ます。まず，時代的な背景として 1950年代前半について触れたいと思います。 

 

  1951年サンフランシスコ講和条約が締結。 

  その他1950年代前半の出来事として朝鮮戦争(1950～1953年)，中国共産党人民解放軍によるチベット

侵攻(1950～1951年)，自衛隊の発足(1954年)等の出来事が有り，韓国による竹島の占領も 1953年でし

た。 

一方，放送に関しては民間放送の設置が認められた放送法の発布により中部日本放送と新日本放送 

(現 毎日放送)が 1951年にラジオ放送を開始，1953年には日本テレビがテレビの放送を開始していま 

す。（Wikipedia より引用） 

 次回からは 1956年の出来事をご紹介します。 

関東は暖かいお正月ですが日が落ちるとやはり冷え込みます。 

皆様風邪等ひかぬようご自愛ください。 

 

1982年度卒(部) 坂代 

 

 今年から「どうやらアクセスログが変わりそう･･･」という予感を感じますね。 

私も今までアクセスログを書いていましたが，その検索キーワードを見ると HP を見ている人たちは「2 号館」，

「アイドホール」，「皿回し」，「スリーピーラグーン」などが多く，「流石卒業生」とか「流石放研 OB」と思わせるも

のが多かったように思います。 

さて，期待のアクセスログは･･･ 

 


